Última actualización: 17:48:05 Martes, 21 de Octubre de 2014

Buscar

Noticias | Entrevistas

Nacional CC.AA. Internacional Opinión Actualidad Empresarial Actualidad Sanitaria A Fondo

UNIR Cuidadores obtiene el distintivo efr en conciliación

Más de 400 empresas lucen ya el distintivo que concede la Fundación Másfamilia Redacción EM 21-10-2014



Atrás 4



COMPARTIR 🚽 😭 📧 ...



UNIR Cuidadores, la empresa de atención y formación a los cuidadores familiares y profesionales, impulsada por la UNIR, la Universidad Internacional de La Rioja, ha logrado obtener el distintivo efr, en conciliación, que promueve Fundación Másfamilia y es apoyado por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

El distintivo efr favorece una mejora de la productividad, mediante una concepción del trabajo basada en el rendimiento y la eficacia al margen de la cantidad de horas trabajadas y de la presencia física del trabajador;

reducir el absentismo y la rotación y, por ende, retener el talento, gracias a una mayor calidad de vida de los trabajadores y a la generación de un clima de paz social en la empresa. Más de 400 empresas lucen ya el distintivo que concede la Fundación Másfamilia.

Para conseguir el reconocimiento, <u>UNIR Cuidadores</u>, tuvo que pasar por un riguroso procedimiento de validación en el que se analizaron las medidas implantadas por la empresa en el campo de la conciliación de la vida laboral y familiar y la percepción que de ellas tienen sus empleados.

Según Rafael Fuertes, director general de la <u>Fundación Másfamilia</u>, "para UNIR Cuidadores ha sido relativamente fácil lograr el distintivo efr, ya que la gran mayoría de sus productos y servicios van encaminados a facilitar la conciliación de la vida laboral, familiar y personal."

Para Aurelio López-Barajas, consejero delegado de UNIR Cuidadores, "lograr este distintivo supone un reconocimiento al trabajo desempeñado por conseguir instaurar políticas conciliadoras de la vida laboral y personal para los trabajadores de UNIR Cuidadores. No solo se busca cuidar al cuidador y dependiente, también queremos cuidar a nuestros trabajadores".

Entre las iniciativas más destacadas de esta empresa, para elevar la calidad de vida de sus empleados, destacan las destinadas a la salud y bienestar de los trabajadores, a través del acceso gratuito a la formación, al asesoramiento y, en general, a todos los servicios de UNIR Cuidadores, así como aquellas de flexibilidad temporal y espacial a través del intercambio de horas de trabajo por horas de descanso y del teletrabajo gracias al apoyo que suponen las nuevas tecnologías.









Newsletter



EDICIONES AUTONÓMICAS

Andalucía +

- Las nuevas Aulas Activas de Mayores apuestan por la formación, el ocio y la seguridad
- Díaz anuncia un incremento en las ayudas para la dependencia
- Sánchez Rubio resalta que la igualdad de las personas con discapacidad estimula la riqueza económica, social y cultural

Castilla y León +

- Soria inicia dos cursos para cuidadores no profesionales
- Comienzan 56 nuevos talleres de Yoga en los Centros Cívicos de Valladolid
- Cruz Roja reanuda su actividad anual con talleres, paseos saludables y charlas en el Espacio Mayores

Euskadi

- Euskadi tiene la primera unidad especializada en los trastornos del sistema nervioso autónomo de la medicina privada española
- Donostia construirá apartamentos tutelados y un centro de día para personas mayores
- SARquavitae Berra se vuelca para dar apoyo a familias en situación de riesgo

Galicia +

- Cerca de 200 mayores de los once centros sociocomunitarios de Ourense participan en una caminata
- El Concello de A Coruña dona 3.000 al proyecto Coppadis
- El Concello de Vigo entregará cheques sociales a 1.250 personas que lo necesiten

ÚLTIMAS NOTICIAS

espacio cardioprotegido

- Lloguer Segur y el Grupo Arrels firman un acuerdo de colaboración
- El Campus Universitario de Ceuta se convierte en un
- Ceuta imparte una charla sobre prevención de diabetes
- Raventós señala que 'las compañías del sector necesitan marcos claros para desarrollar la plataforma de servicios'
- E La Diputación de Araba inaugura el Centro Rural de Atención Diurna de Lagrán
- SARquavitae Berra se vuelca para dar apoyo a familias en situación de riesgo
- Coordinación sociosanitaria y voluntad administrativa, claves de eficiencia en el sector de la dependencia
- La Federación Española de Parkinson recibe más de 6.000 consultas
- i3B impulsa el cambio en el modelo de atención a personas mayores con 'E-Bizi'
- El Gobierno promoverá que haya personas con discapacidad en los tribunales de oposiciones



- 1.- ¿Has sido testigo o partícipe de alguna noticia?
- 2.- Para enviarnos tus comentarios, puedes hacerlo a través de Internet.
- Tu noticia aparecerá publicada en esta sección.